

Kurzbericht von der 47. Astronomischen Runde am 5.2.2007

Die 47. Astronomische Runde besuchten verhältnismäßig wenige Mitglieder. Eigentlich war ein Vortrag von mir zum Thema „Astronomie im Alten Ägypten“ geplant, jedoch haben wir uns entschieden, diesen zu verschieben und stattdessen das gute Wetter auf der Dachterrasse mit dem hauseigenen Teleskop zu nutzen. So konnten wir beispielsweise die Ringe des Saturn bewundern.

Aber es wurden auch organisatorische Dinge besprochen. Die „Lange Nacht der Wissenschaften“ steht wieder an und der Astronomische Verein Rostock möchte wieder daran teilnehmen.

Den Vortrag „Astronomie im Alten Ägypten“ können Sie am 01. April um 17:00 Uhr im Rahmen unserer Sonntagsvorträge sowie am 26. April zur „Langen Nacht der Wissenschaften“ besuchen.



Matthias Bannert

Foto: G.Kallmann